

Les enseignants de Buenos Aires poursuivent leur grève



Buenos Aires, 17 mars (RHC)- Le conflit qui affecte le secteur de l'enseignement dans la ville argentine de Buenos Aires s'aggrave car les autorités et les leaders syndicaux n'arrivent pas à une entente et les cours restent suspendus.

Hier les deux parties ont eu une réunion qui n'a abouti à aucun accord au sujet d'une éventuelle augmentation des salaires pour cette année mais elles ont avancé vers la création d'une commission salariale pour aborder la perte du pouvoir d'achat depuis la signature d'un accord en 2016.

Elles ont finalement décidé de se réunir de nouveau lundi prochain pendant que la grève se poursuit.

La rentrée scolaire prévue pour le 6 mars n'a pas encore eu lieu.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/124471-les-enseignants-de-buenos-aires-poursuivent-leur-greve>



Radio Habana Cuba